Liebe Mone,

Nun haben wir alles verarbeitet und wollen dir noch einen ganz großen Dank aussprechen. Dank dir hatten wir eine wirklich wunderschöne Trauung - eine absolute Abwechslung zu all den bisherigen Hochzeiten an denen wir teilgenommen haben.

Für uns war es klar, dass wir keine Standardhochzeit haben wollten, jedoch war uns nur eine standesamtliche Hochzeit irgendwie zu wenig. Daher hatten wir nach freien Taurednern gesucht. Nach der Empfehlung unserer Location sind wir auf dich gestoßen und nach dem ersten Telefonat, um einen ersten Eindruck voneinander zu bekommen, waren wir ganz erleichtert - keine piepsige Stimme sondern eine superschöne angenehme Stimmfarbe! Glück gehabt:-))

Bei unserem Kennenlerntreffen hätten wir uns noch Stunden lang mit dir unterhalten können. Nach dem Gespräch war uns klar - das passt. Der Humor stimmte und das war uns das wichtigste!

Es ist für uns unerklärlich wie du nach nur drei Gesprächen einfach genau passend auf uns zugeschnitten die Traurede gezaubert hast. Es hat alles gestimmt, kein Detail wurde vergessen und alles war stimmig. Es war nicht schnulzig, sondern lustig und romantisch zugleich.

Unsere Gäste waren begeistert und fasziniert, was es doch noch für schöne Alternative zur kirchlichen Trauung gibt.

Es gibt eigentlich nur eins zu sagen - vielen Dank für deine tollen Worte!!! Liebe Grüße, Danae & Robin

Freie Trauung 26.08.023

